
С собрания городского партийного актива

Об итогах XIV областной партийной 
конференции и задачах городской партийной

организации
Из доклада секретаря Г Е  КПСС тов. Леонтьева А. И.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

С чувством огромной радости 
и гордости за свою Родину 
встречает наш народ XXII съезд 
родной ленинской партии, кото
рый явится выдающимся собы
тием современности. Он впишет 
новую яркую страницу в герои
ческую летопись борьбы совет
ского народа за коммунизм.

Свердловская областная пар
тийна'”- организация, глубоко по
нимая значение нашего эконо
мического района в укреплении 
могущества Родины, выполняя 
решения XX—XXI съездов и 
Пленумов ЦК КПСС, проделала 
большую работу по мобилизации 
/трудящихся области на увеличе
ние вклада уральцев в дело со
здания материально-технической 
базы коммунизма. Этот вопрос и 
был главной темой на проходи
вшей 27 и 28 сентября XIV об
ластной партийной конференции.

Делегаты, представляющие 
157-тысячную армию коммунис
тов области, заслушали и обсу
дили доклады о проектах Про
граммы и Устава КПСС, отчеты 
о работе обкома партии и реви
зионной комиссии, избрали об
ластной комитет партии, реви
зионную комиссию и делегатов 
на ^XII съезд КПСС,

Конференция прошла под зна. 
ком дальнейшего улучшения ор
ганизационно - политической  ̂ра
боты партийных организаций.
Конференция отметила, что по. 

еле XX съезда партии особо 
высокими темпами развивалась 
промышленность. За последние 
пять лет выпуск валовой про
дукции и основные фонды про
изводства возросли более чем в 
1,6 раза, а производительность 
труда — на 33 процента. Приме
рно в два раза возрос объем ка- 

«питаловложений. >
В ходе социалистического со

ревнования за досрочное выпол
нение семилетки возник патрио. 
тический почин свердловчан — 
обеспечить выполнение семилет
него плана по уровню производ
ства и производительности тру
да в более короткий срок — за 
пять лет. Эти обязательства ус
пешно выполняются.

С начала семилетки объем про
мышленного производства возрос 
на 31 процент вместо предусмот
ренных контрольными цифрами 
19,7 процента. В настоящее вре
мя по производству валовой про. 
дукцпи и производительности 
труда промышленность области 
работает на уровне второго по
лугодия 1962 года, а по таким 
важным видам продукции, как 
сталь, кабельные изделия, асбо
цементные трубы и некоторым 
другим видам уже достигнут 
уровень производства 1965 года.

В трудовых успехах области 
имеется немалый вклад и трудя
щихся нашего города, руководи, 
мых городской партийной орга
низацией. За время, прошедшее 
от начала семилетки, на про
мышленных предприятиях и 
стройках Первоуральска в трудо
вых буднях родился целый ряд 
патриотических начинаний, про. 
ведена большая работа по обнов
лению и модернизации техники, 
по автоматизации и механиза
ции производственных процес
сов.

Характерным за последние го. 
ды является массовость в борьбе 
за изыскание и приведение в 
действие имеющихся резервов, в 
ускорении технического совер
шенствования производства. Се
годня над вопросами техниче
ского прогресса работают более 
ста ОКБ и групп экономического 
анализа, десятки технических 
комиссий и научно-технических 
обществ, более шести тысяч ра
ционализаторов и около 200 ком
плексных бригад. Такое массо
вое участие трудящихся серьез
но помогло городу справляться с 
возрастающими ежегодно зада
ниями по увеличению выпуска 
продукции.

Государственный план по ва
ловой продукции 1959 года — в 

.первом году семилетки—был вы

полнен на 102,6 процента, 1960 
года — на 103,9, а за девять ме
сяцев текущего года — на 104,9 
процента.

Если по области с начала се
милетки объем промышленного 
производства возрос на 31 про
цент, то по городу Первоураль
ску он равен 39 процентам вме. 
сто 26 по плану. Это позволило 
за два года и 9 месяцев в счет 
выполнения наших социалисти
ческих обязательств, а также в 
подарок открывающемуся XXII 
съезду КПСС выдать сверх пла
на многие сотни тонн труб, кон
центрата, хромовых соединений, 
27,3 тысячи тонн огнеупоров,
74.000 тонн кварцита, около ста 
тысяч тонн металлургических 
флюсов и много другой продук
ции на сумму, превышающую 22 
млн. рублей в новом масштабе 
цен.

Достигнуты также определен
ные результаты в вопросах сни
жения себестоимости продукции. 
От начала семилетки удалось 
сберечь государству многие мил
лионы рублей. Особую роль в 
этом сыграли наши рационали
заторы, участники комплексных 
бригад, ОКБ, НТО, которые внес
ли свой вклад в фонд семилетки 
в размере 10,5 млн. рублей, по
могли сэкономить 21.500 тонн ус
ловного топлива и 12,6 млн. ки
ловатт-часов электроэнергии, зна
чительно снизить непроизводи
тельные расходы и потери от 
брака.

Стремясь достойно встретить 
XXII съезд нашей партии, про
мышленность города девятиме
сячный план по выпуску вало
вой продукции выполнила на
104,9 процента. Реет к соответст
вующему периоду 1960 года ра
вен 11,9 процента или 19,5 млн. 
рублей. Этот прирост большой. 
Он в два раза превышает годо
вую мощность всех предприятий 
местной промышленности, или 
равен производству за год таких 
предрриятий, как Хромпиковый 
завод, рудоуправление и завод 
горного оборудования вместе 
взятых.

Произведено сверхплановой 
продукции на 8 млн. 564 тыся
чи рублей. Лучших результатов 
за 9 месяцев добились коллекти. 
вы рудоуправления, Новотруб
ного завода, завода горного обо
рудования, Хромпикового завода, 
швейной фабрики, завода «Иск
ра» и некоторые другие.

Небывалый успех в труде до
стигнут в дни обсуждения про
екта Программы КПСС, в дни 
предсъездовской ударной вахты, 
в дни, когда в городе вслед за 
бригадами коммунистического 
труда В. Н. Кузовлева, Б. Г. 
Фригина (Новотрубный завод) 
все больше и больше становит
ся тех, кто уже сейчас живет и 
работает по моральному кодексу 
строителя коммунизма.

Я рад доложить партийному 
активу, что сентябрьский план 
по валовой продукции промыш
ленностью города выполнен на 
108,5 процента. За один этот 
месяц только сверхплановой про
дукции дано на 1 млн. 635 ты
сяч рублей. Такой результат ра
боты промышленности города за 
сентябрь является хорошим, де
ловым ответом областному коми
тету партии, облисполкому и 
облпрофсовету, признавшим наш 
город победителем в предсъез
довском соревновании и вручи
вшим нам Красное знамя.

Лучших трудовых подарков 
XXII съезду КПСС за сентябрь

ление — 105 процентов и др, сре
ди которых и наш прославлен
ный многотысячный коллектив 
строителей треста «Уралтяж
трубстрой».

Нужно отметить ровную и ус
тойчивую работу коллектива ру
доуправления. Он 6 октября пер
вым в городе выполнил план де
сяти месяцев текущего года по 
всем технико-экономическим по
казателям и преподнес хороший 
подарок XXII съезду партии. Но 
мне бы хотелось отметить сего
дня коллектив нашего крупней
шего предприятия — Новотруб
ного завода. В результате про
ведения парткомом, цеховыми 
парторганизациями, партгруппа
ми, комсомольским и профсоюз
ным комитетами большой орга
низаторской работы по мобили
зации коллектива на достойную 
встречу XXII съезда трудовыми 
достижениями, обеспечили за де
вять месяцев текущего года вы
полнение плана на 106,6 процен
та. Новотрубники имеют полную 
возможность выполнить план де
сяти месяцев к 15—16 октября и 
завоевать право рапорта XXII 
съезду КПСС о своей трудовой 
победе.

Замечательных трудовых успе
хов между XXI и XXII съезда
ми КПСС добились коллективы 
нашего города и среди них хром, 
пиковцы, динасовцы, завода гор
ного оборудования, швейники, 
железнодорожники узла Кузино 
и многие другие.

Результаты работы за сентябрь 
и девять месяцев могли бы быть 
гораздо лучшими, если бы все 
предприятия работали так, как 
перечисленные выше. К велико
му сожалению, в канун работы 
XXII съезда, некоторые коллек
тивы не выполнили не только 
обязательства, но даже и плана. 
Не выполнили план сентября 
Динасовый и Хромпиковый заво
ды, заводы ЖБИК и сантехизде. 
лий, Коуровский леспромхоз, 
фабрика бытового обслуживания, 
Крылосовский известковый за
вод, гориромкомбинат, завод хо- | 
лодного асфальта. Этими пред
приятиями за один только месяц 
недодано продукции на 356 ты
сяч рублей.

Кроме того, не справились с 
планом трех кварталов Старо
трубный завод, завод сантехиз
делий, Коуровский и Перво
уральский леспромхозы, Новоут- 
кинская мебельная фабрика, фа
брика бытового обслуживания, 
Крылосовский известковый за. 
вод, гориромкомбинат, завод хо
лодного асфальта. Всего по их 
вине государство недополучило 
продукции на 512 тысяч руб.

Коллективы отдельных пред
приятий не выполнили задания 
по росту производительности 
труда, снижению себестоимости 
и производству основных видов 
продукции. В том числе завод 
ТИМ, обувная мастерская, Кры
лосовский известковый завод. А 
Коуровский и Первоуральский 
леспромхозы недодали народно
му хозяйству почти 70 тысяч ку
бометров леса.

Продолжают неудовлетвори
тельно работать предприятия ме
стной промышленности: план
сентября ими выполнен всего на
96,1 процента, а за 9 месяцев—на
98,9 процента. Недодано продук
ции от начала года на 72 ты
сячи рублей. А ведь эти товары 
идут на удовлетворение насущ
ных бытовых нужд вашего на
селения.

Наши задачи состоят в том,
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добились: Новотрубный завод, чтобы за счет ^усиления живой
выполнивший план на 115,7 про
цента, фабрика индивидуального 
пошива — И5,7, завод ТИМ —
110,9, Первоуральский леспром
хоз — 110,5, швейная фабрика— I 
106,5, Билимбаевская трикотаж- дом 
ная фабрика — 106, рудоуправ-

организаторской работы всей го
родской партийной организации 
добиться искоренения такого' по
зорного явления, как невыполне. 
ние государственных заданий ря- 

напгах предприятий. В на
ше время, когда вся страна при

ступила к осуществлению огром. 
нейшей задачи — построению 
коммунизма, — не выполнять 
план нельзя.

Необходимо заняться более 
полным вскрытием и использо
ванием ваших внутренних резер
вов и прежде всего такие резер
вы, как сокращение простоев по 
различным причинам, от кото
рых мы теряем десятки тысяч 
тонн продукции ежегодно, со
кращение брака, расходных ко
эффициентов по сырью, топли
ву, электроэнергии. За этот счет 
при хорошей организации дела 
мы можем и должны выпускать 
много дополнительной продук
ции иа тех же мощностях и с 
теми же материалами, экономить 
миллионы рублей от снижения 
себестоимости и непроизводи
тельных расходов. Нам нужно 
серьезно усилить внимание к 
распространению пере д о в о г о 
опыта—этого важнейшего факто
ра нашего движения вперед.

Мне кажется, что у нас есть 
реальная возможность выпол
нить план десяти месяцев не к 
дню открытия съезда, как это мы 
намечали раньше, а к 14—16 ок
тября. Это даст нам возможность 
рапортовать съезду о досрочном 
выполнении наших обязательств 
и сохранить нам постоянно пере
ходящее знамя обкома КПСС, 
облисполкома и обллрофеовета в 
соревновании городов Свердлов
ской области в честь XXII съез
да партии.

Далее тов. Леонтьев рассказы
вает об освоении капиталовло
жений, о состоянии жилшцно-бы. 
тового строительства, строитель
ства стана «102», сельского 1 хо
зяйства и переходит к характе
ристике идеологической работы.

— В отчетном докладе, в до
кладах о проектах Программы и 
Устава КПСС, выступлениях де
легатов партийной конференции 
было много сказано о необходи
мости резкого усиления идеоло
гической работы для успешного 
осуществления Программы ком
мунистического строительства, 
говорит докладчик. И это вполне 
понятно. Чем выше сознатель. 
еость членов общества, тем пол
нее и шире развертывается их 
творческая активность в произ
водстве материальных благ, в 
общественно-политической жиз. 
ни.

Руководствуясь решениями Цен
трального Комитета партии, гла
вное внимание в политико-массо
вой работе горком партии и пар
тийные организации города уде
ляли коммунистическому воспи
танию трудящихся, формирова
нию у них коммунистического 
мировоззрения, решению кон
кретных задач семилетнего пла
на.

Для этого прежде всего, бы
ли приняты меры по улучшению 
подбора кадров пропагандистов 
из числа специалистов различ
ных отраслей народного хозяй
ства и усилению их подготовки. 
В настоящее время активное 
участие в пропагандистской ра
боте только в сети политпросве
щения принимают около 500 ин_ 
женеров, техников, учителей и 
врачей.

Усиление внимания к вопро
сам партийной пропаганды по

Д о  откры ти я X X I I  съ е зд а K I1C G  о с та л о с ь  7  дней
I 5

зволило добиться того, что в ми
нувшем учебном году свыше 2» 
тысяч человек коммунистов в. 
беспартийных занималось в раз... 
личных формах политпросвеще
ния, то есть практически каж
дый второй трудящийся города 
учился.

Областная партийная конфе
ренция отметила и серьезные 
недостатки в организации пар
тийной пропаганды, которые в 
полной мере имелись в продол
жают иметься у нас в городе. Так 
в отдельных кружках Коуров- 
ского и Первоуральского лес
промхозов, горпромкомбината, за
вода сантехизделий наблюдался 
отрыв изучаемых вопросов от 
практических дел предприятий. 
Имели место срывы в переносы 
занятий, особенно в парторгани
зациях треста «Урадтяжтрубет. 
рой», завода «Искра» и других. 
Слабо осуществлялся контроль 
за ходом подготовки пропаганди
стов к занятиям. Неудовлетвори
тельно работала сеть комсомоль
ского политпросвещения.

Областная партийная конфе... 
ренция обратила особое внима
ние на необходимость организо
ванного начала нового учебного 
года в сети политического про
свещения, на то, чтобы новый 
учебный год стал годом даль
нейшего подъема партийной 
пропаганды, еще большего укре
пления ее связи с практикой. 
Новый учебный год мы начади в 
основном организованно. Но про
веденная проверка вскрыла ряд 
фактов безответственного отно
шения со стороны отдельных се. 
кретарей партийных организа
ций и пропагандистов к орга
низации политического просве
щения. Некоторые пропаганди
сты первого цеха Новотрубного- 
завода к занятиям не подготови
лись и проведение их свели к 
выборам старост и даче заданий 
слушателям.

На Старотрубном заводе в кру
жке пропагандиста тов. Белогла- 
зова все занятие свелоеь также- 
к выборам старосты и даче за
дания слушателям. По существу 
было сорвано начало учебы в  
парторганизациях треста «Урал
тяжтрубстрой». Пропагандист т. 
Теплое до дня занятий даже не 
знал о том, что именно он ут
вержден руководителем кружка. 
А к тов. Корнилову на занятие 
пришло лишь два человека. При
чем на семинаре тов. Корнилов 
получал методические указания 
по конкретной экономике, а в 
день занятий ему поручили кру_. 
жок вести по истории КПСС.

Не лучше обстоит дело в ком
сомольской сети. Горком партии 
разберется ео всеми этими фак
тами и примет необходимые ме
ры с тем, чтобы в ближайшее 
время обеспечить постановку по. 
литпросвещення на уровень тре
бований сегодняшнего дня.

Рассказав о состоянии лекци
онной, агитационно-массовой ра. 
боты, о работе школ народного 
образования, докладчик заключа
ет:

— XXII съезд КПСС, который 
начнет свою работу через не
сколько дней, откроет гранди
ознейшие перспективы перед на
шим народом, равных которым 
еще не знала история. Эти пер
спективы окрылят весь совет
ский народ и еще больше вдох
новят его на героический подвиг 
во имя процветания нашей горя
чо любимой Родины, уверенно 
идущей к коммунизму.



С собрания Прения по докладу секретаря 
^ - ого парт—  горкома КПСС тов. Леонтьева А. И.

ik  ☆

Досрочно выполним план
Из выступления бригадира бригады коммунистического 
труда цеха № i Новотрубного завода Н. И. НЕМЫТОВА

В Н ЕО ЧЕРЕД Н О Й  XXI съезд КПСС вызвал в жизни за- 
мечательное патриотическое движение — соревнование 

за звание коллективов и ударников коммунистического 
труда.

8 июле 1960 года коллектив нашей бригады включился 
в соревнование за звание бригады коммунистического тру
да и успешно справился с этой задачей. За II полугодие 
1968 г. и начало 1961 года в соревновании среди бригад 
участка паша бригада 6 раз занимала 1 место и в течение 
1960 года сдала около 80 тонн дорогостоящих нержавею
щих труб сверх задания. 23 января 1961 года нам было 
присвоено почетное звание бригады коммунистического 
труда.

В нашей бригаде 35 человек. Каждый из нас освоил по 
одной, а некоторые по 2—3 смежных профессии. Это дало 

возможность сократить не- 
предвиденные простои обору
дования и повысить произво
дительность труда.

Вслед за коллективами 
коммунистического труда тт.
Кузовлева и Фригина наша 

> бригада решила тоже жить
I по моральному кодексу стро- ь ечу ЛЛ11 сг
л ителя коммунизма. Передо- < Ваются успехов

ИЧНШ Р п п и н я 'п . т  » а и г т и _  \ -

ВНЕДРЯЯ РЕЗЕРВЫ
Из выступления начальника 

дистанции пути Кузино 
И. П. ЦЫСЬ

Т  РУЖЕНИКИ узла Кузино в 
соревновании за достойную 

встречу XXII съезда КПСС д-оби- 
в выполнении 

повышенных обязательств. План 
подъемочного ремонта выполни
ли раньше на 17 дней, в резуль.

штеля
}  вые рабочие приняты кандн- 
у датами в члены КПСС.
\ Необходимо сказать я о не
у  достатках в работе. До сих < тате повышена бальность ка
> пор_ качество нержавеющих < пнтального ремонта пути на ди 
у труо остается низким. Руко- < станции Кузпно-Шаля', скорость
> ввдство завода не занимается < движения поездов повышена 
| вплотную решением этого \ 100 километров в час
> вопроса. А изжитие причин { Наша служба полностью бо- 
1 низкого качества труб зави- < рется ва звание коммунистиче- 
 ̂ сит от технологии производ- < окого труда. Некоторым коллекти-

> ства. В цехе поставлен но- < вам, добившимся успехов в обес- 
у выи пресс, который при из-  ̂ печении безопасности движения
> ломе нержавеющей заготов- < поездов, уже присвоено это по-

 ̂ четное звание.

до

> ки дает трещины. Это вызы
> вает задержки во время про- { В настоящее время как нико-
> ката, снижает производи- < ща, труженики нашей дистанции
> тельность и качество ппокя- \ г й, 
у та. качество прока-  ̂ с большим упорством ищут ре- 

I резвы производства с тем, что- 
I В ознаменование XXII съез- у бы еще лучше выполнить план.
> да КПСС бригада приняла < В 1Нашем распоряжении хорошие 
| на себя повышенные обяза- < механизмы, которые надо полно. 
у тельетва н на сегодняшний У стью и разумно использовать.
> день успешно с ними справ- | Если все это мы приведем в 
| ияется. План сентября вы- у Действие, значительно улуч-
> полнила на 105,3 процента. 1 шим качественные показатели в 
у Коллектив бригады уверен, \ работе, а это в свою  очередь 
/  что он досрочно справится с У Даст возможность обеспечить 
}  выполнением плана третьего } движение поездов на высоких 
1 года семилетки. у скоростях, увеличить на тысячи
' < тонн перевозку грузов.

☆

Чтобы выполнить 
задачи

Из выступления главного 
инженера Старотрубного завода 

С. А. ГРИНБЕРГА
ГГРУДЯЩИЕСЯ Старотрубного 

завода, как и весь советский 
народ, готовят достойные подар
ки X XII съезду КПСС. Сентяб
рьский план по валовой продук. 
ции выполнен на 103,1 процента.

В сентябре мы значительно 
сократили задолженность, и наш 
коллектив почти вышел из про
рыва. План по валовой продук
ции от начала года выполнен на 
99,2 процента. Сэкономлено 316 
тонн металла, 374 тонны топли
ва и 87.470 киловатт-часов элек
троэнергии. Если мы не будем 
иметь остановки из-за отсутст
вия металла, то ко дню откры
тия X X II съезда КПСС полно
стью ликвидируем прорыв.

Для решения этой задачи кол
лектив завода провел большую 
работу. В трубоэлектросвароч- 
ном цехе в этом году на одном 
стане перешли на сварку током 
повышенной частоты. Это меро
приятие позволило повысить 
скорость ©варки на 12 процен
тов и значительно улучшить ка
чество сварного шва. Скоро и 
второй стан будет переведен на 
сварку током повышенной ча
стоты. В этом году трубосвароч
ный цех станет полностью меха, 
визированным.

Увеличение выпуска электро- 
сварных, тянутых и литых 
труб также достигнуто за счет 
непрерывного совершенствова. 
ния технологии производства, 
улучшения качества инструмен
та, непрерывного роста квали
фикации трудящихся завода и 
повышения культуры производ
ства. За девять месяцев внедре
но 276 рацпредложений с эко
номическим эффектом 231 тыся
ча рублей. Внедрено 13 оргтех- 
мероприятий.

Коллектив завода не удовлетво. 
ряется только достижениями су 
ществующего производства. Мы 
сейчас считаем своей главной 
задачей создание новых техно
логических процессов для вновь 
строящихся цехов. В первом 
квартале 1962 года должен вой
ти в строй действующих цех ар- 
гоно-дутовой сварки. Технология 
производства электросварных 
нержавеющих труб уж е разра
ботана и освоена на созданном 
силами завода стане.

Мы просим городской комитет 
партии разъяснить строителям

провести работы, без- которых 
действующие цехи завода не 
смогут работать в зимнее время 
и усилить работы по вводу но
вых мощностей, чтобы коллек-

п п г я и и т э , |  обеспечить выполнение, постав- ч « »  ,,
Ц ойратят внимание. i денных перед ним задач в 1962 г." i стране, но беда вся в том. что он

мй сроки сева и спосооствовало 
зарастанию наших полей сор
ными травами.

Надо заботиться и о быте
Из выступления секретаря партбюро Новоуткинского завода 

«Искра» А. Ф. БАБКИНА

ЧИТАННЫЕ дни остались до Н сожалению, в Новоуткинске
Знаменательной даты XXII бывают случаи, когда с большим 

съезда КПСС. Коммунисты обла- трудом можно купить хлеб. Пра- 
сти и города и все трудящиеся вильно ли это? Нет, неправильно, 
встречают сьезд партии трудо- Я думаю, что на улучшение бы- 
выми успехами, о чем подробно та тружеников нашего завода и 
сегодня доложено. Славными де- поселка руководители городских ' тпв зав°Да имел возможность 
лами встречает сьезд КПСС и и н i
коллектив завода «Искра». За де
вять месяцев государственный 
план по товарной продукции вы
полнен на 100,9 процента, по ва
ловой — 102,1 процента, а так
же и по всем другим производ
ственным показателям. Одним из 
недостатков является невыполне 
ние заданной номенклатуры.

Несколько слов скажу о быте 
трудящихся нашего поселка. Са
мый больной вопрос в Новоут
кинске— это обеспечение трудя
щихся продуктами питания. Зна
ем, что трудное положение с мас
лом и мясом по городу, но в ма
газинах поселка и других продук
тов питания недостаточно. Сотни 
людей в субботу и воскресенье 
едут в Свердловск, в Перво
уральск, на Динас за продуктами.

Неужели Первоуральский торг 
не может обеспечить наш поселок 
продуктами, а горком партии 
должен повлиять на руководст
во торга.

☆  *

ЦЕХ БУДЕТ КОММУНИСТИЧЕСКИМ
Из выступления начальника цеха «В-4» Новотрубного завода 

С. С. ШАЙКЕВИЧА 
1 ОЛЛЕКТИВ нашего цеха работает в новом здании 2 года и 
-*■ 3 месяца. За этот период он освоил сложнейшее оборудова

ние и современную технологию по изготовлению труб.
В дни подготовки к X XII съезду КПСС коллектив цеха взял 

обязательство бороться за звание коллектива коммунистического 
труда. Мы обязались выполнить план на 103,5 процента, выпол
нили на 103,9 процента. Выдали много труб сверх плана и сэко
номили 690 тыс. рублей.

Производительность труда по сравнению с 1960 годом на одного 
работающего возросла на 28,1 процента. В цехе каждый четвер
тый является рационализатором, а экономический эффект от 
внедренных предложений составляет 220 тысяч рублей.

В цехе освоена и внедрена в производство прокатка труб с 
предварительным подогревом токами высокой частоты, что позволи
ло повысить производительность стана на 50—55 процентов. На
ша задача — внедрять этот вид технологии на других агрегатах.

Потери от брака по сравнению с 1960 годом сократились в два 
с лишним раза. В цехе насчитывается немало ударников комму
нистического труда и многим бригадам присвоено это почетное 
звание.

Наша задача: как можно полней использовать резервы произ
водства, повышать качество выпускаемой продукции, улучшать 
технологию и сократить простои в производстве.

При усилии партийной организации и общественности коллек
тив нашего цеха в ближайшее время должен добиться высокого 
звания цеха коммунистического труда.

У к р е п и т ь  р у к о в о д я щ и е  к а д р ы
Из выступления директора Коуровского леспромхоза 

С. И. РАСПОПОВА
К ОУРО В С К  И Й леспромхоз ; не подкреплен материальными 

своей плохой работой снижа, ; ресурсами. Вместо увеличения 
ет производственные показате- | на предприятии техники числен, 
ли всей городской партийной ор- ; ность ее уменьшилась по срав- 
ганизации. За истекшие 9 меся- I нению с I960 годом: тракторов 
цев план по валовой продукции | на 12 процентов, автомобилей на 
леспромхозом выполнен всего 29. Имеющиеся механизмы лри- 
лишь на 94,4 процента, по вывоз- I ходят в  ветхость. Для того, что- 
ке древесины — на 82 процен- | бы работать нормально, крайне
та. Hii один из лесопунктов не 
выполнил своего производствен
ного плана. Допущены производ
ственные убытки в сумме 294 
тыс. рублей. Правда, за послед
ние месяцы по себестоимости 
мы стали работать несколько 
лучше, в июле почти уложились 
в плановую себестоимость, а в 
августе дали прибыль.

Леспромхоз из года в год не 
выполняет государственного пла
на и  городскому комитету КПСС 
следовало бы как следует разо
браться в работе нашего пред
приятия и  помочь руководству и 
коллективу выйти из отставания.

Наше вышестоящее руковод
ство средством улучшения рабо. 
ты леспромхоза избрало смену 
руководителей: так с 1958 года за
менено 3 директора и 4 главных
инженера, бесчисленное колпче- 

что необходимо безотлагательно ство начальников лесопунктов и
цехов.

Коуровскому ЛПХ на 1961 год 
по сравнению с 1960 годом дан 
рост производства на 22 процен
та. Этот рост безусловно неве
лик по сравнению с общим ро
стом промышленности в нашей

р А Б О Ч И Е , специалисты сель- 
ского хозяйства и служащие 

Первоуральского совхоза вместе 
со всем народом 
нашей страны.
проект Програм” З а  с п е ц и а л и з а ц и ю  с о в х о з а
мы КПСС и идя Из выступления секретаря парткома совхоза

поля 30—35 тысяч^ тонн торфу. 
Мы думаем разработать город
скую свалку и вывезти оттуда

М. П. ЛЕВЧЕНКОнавстречу откры
тию XXII съезда 
партии, добились некоторых по
ложительных результатов.

Наш коллектив при большой 
помощи тружеников промыш- 

‘ ленных предприятий заготовил 
4.141 тонну сена и заложил 
7.848 тонн силоса. Правда, мы 
не выполнили план заготовки 
кормов, но для общественного 
животноводства в совхозе име
ется больше сена и силоса, чем 
в предыдущие годы.

Совхоз закончил уборку зер
нобобовых культур, картофеля 
и в основном овощей. Мы из
влекли горькие уроки из того, 
что нам весной этого года од
новременно с посевом пришлось удобрения, нам высоких 
поднимать весновспашки 1800 | жаев не получить, 
га, а это растянуло и без того Уже в нынешнем году

не менее 100 
тысяч т о н н  
перегноя. Если 
нам это удает
ся сделать, то 
плодородие на
ших пол е й 

резко поднимется.
Наше хозяйство, в условиях 

горного Урала, считается круп
ным хозяйством. Совхоз распо-

Сейчас у нас из 3.600 га под
нято зяби 2.591 га или 72 про
цента к плану. Имеется уверен
ность в том, что ко дню откры
тия съезда мы закончим подъем I ложен в двух частях света. С 
зяби, а это одно из решающих ! запада на восток наши земли 
условий получения высоких уро- тянутся более чем на 100 кило- 
жаев в 1962 году.

В дальнейшем нам надо осу
ществить целый ряд коренных 
мероприятий — это прежде 
всего проводить посевы по зя
би и только сортовыми семена-

необходимо подновить механиз
мы, укрепить предприятие руно, 
водящими кадрами.

Партийная организация и кол. 
лектнв примут все меры к тому, 
чтобы наладить работу леспром
хоза.

Н а в е р с та ть
упущ енн ое

Из выступления главного 
инженера завода ЖБИК 

Б. Д. БОЛЫПАГИНА

К о л л е к т и в  завода и наши 
рационализаторы продолжа

ют свою работу над усовершен
ствованием технологических
процессов, активно участвуют в 
освоении новых видов продук
ции, работают над улучшением 
качества выпускаемых изделий.

Сделано немало, но на сегод
ня в работе завода есть серьез
ные, н я бы сказал, пагубные 
упущения, а именно: плохое
материально - техническое обес
печение, которое отрицательно 
сказывается на ритмичной ра
боте нашего предприятия и в 
конечном счете на работе строи
тельных участков нашего горо
да.

Если выполнение государст
венного плана по валовой npo-v 
дукции нашим заводом за истек
шие девять месяцев составил 
105,9 процента, то мы уж е име
ем плохие показатели за третий 
квартал, когда план выполнен 
всего на 92,9 проц., а за сентябрь 
всего лишь на 79,2 проц.

Такая работа нашего завода 
безусловно снижает общие по
казатели по городу. Задача на
шей партийной организации со
стоит в том, чтобы наверстать 
упущенное и добиться выпол-

стки расположены в 19 насе
ленных пунктах, а животновод
ство расположено в 22 фермах. 
Я сделал некоторый экскурс 
географического расположения 

ми. Необходимо решить вопрос нашего совхоза с тон целью, 
и с внесением удобрений. Пока чтобы сегодня, на собрании го- 
в наши земли не будут вносить- ; родского актива, поставить во-

JL — V' •« » V - * till ш V V; 1,. - —

метров. Наши отделения и уча- i нения социалистических оояза
тельств.расположены в

* * *
На городском собрании пар

тийного актива в прениях так
же выступили секретарь пар
тийного бюро строительного уп
равления № 1 Ю. Д. МУХАР-

ся минеральные и органические | прос и просить городскую пар- | ^яИ^ ^ ес^ ™ р^ ^ , едате‘
вода А. Н. КАТАЕВ.

По

уро- тийную организацию помочь 
решить вопрос со специализаци
ей совхоза и со строительством

за

мы
удлиненные погодными условия- имеем возможность вывезти на промышленных здании.

оосуждаемому вопросу 
принято постановление.



Т РУБЫ сизовато - сталь
ного цвета, издавая ме

лодичный звон, одна за дру
гой скатываются со стола 
ОТК. На трудовой вахте сто
ит смена контрольного ма
стера третьего цеха Ново
трубного завода И. С. Гуляе
ва. Десятки, сотни, тысячи 
метров труб различного про
филя и разных марок сталей, 
получив оценку годности, 
нескончаемым потоком пос
тупают на склад.

Знаменательное событие 
произошло недавно в жизни 
бригады — ей присвоено 
звание коллектива коммуни
стического труда.

Нелегок был путь для по
лучения этого почетного зва
ния. В течение четырех ме
сяцев бригада держит пер
венств» среди соревнующих
ся. Благодаря слаженной, 
щеткой работе каждого конт
ролера сменой сдано сверх 
плана за восемь месяцев это
го года 577 тонн труб, при 
снижении брака на двадцать 
процентов. Достигнута пол
ная взаимозаменяемость кон
тролеров на рабочем месте. 
Здесь каждый может быть 
искровицнком, наружником и 
каждый свободно владеет 
микрометром для замера сте
нки. А если появится массо
вый брак, или наоборот ред
кий (как на этом снимке) 
члены бригады во главе с 
мастером изучают причины 
его возникновения и преду
преждают его* появление.

Успешно выполняется чле
нами бригады заповедь мора
льного кодекса. Все учатся в
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Стражи качества
университете культуры, все 
активны в проведении суб
ботников. Это их руками озе
ленен проспект Ильича. Это 
члены бригады подали две
надцать рационализаторских 
предложений, выписали по 
2—3 экземпляра подписных 
изданий каждый. Это все они

— члены ДОСААФ и об
щества Красного Креста, из 
их рядов двенадцать человек 
выходят на дежурство в от
ряде народной дружины.

Высокое звание члена 
бригады коммунистического 
труда ко многому обязывает, 
и каждый из них уверен, что

оправдает это звание. Пору
кой тому высокопроизводи
тельная работа сегодняшнего 
дня.

Р. ВАЛЕЕВ.
На снимке: (слева напра

во) мастер ОТК И. С. ГУЛЯ
ЕВ объясняет дефект трубы 
на образце контролерам М. 
БЛИНОВОЙ, Т. УСКОВОЙи 
Т. МУСИ НОВОЙ.

Фото М. Арутюнова.

Э  АМЕЧАТЕЛЬНОЕ двнже- 
и «е  наших дней — со

ревнование за коммунистиче
ский груд _  охватило все 
отрасли народного хозяйства 
страны, в том числе и наш 
коллектив дробильно-обогати
тельной фабрики рудоуправ
ления. Два с лишним года 
назад я у нас в смене на
шлись носледователи трудя
щихся станции Моеква-Сор- 
тировочная, которые решили 
учиться, работать и жить по- 
коммунистически.

Это были комсомольцы — 
передовики производства: мо
торист транспортеров Раиса 
Андреевна Помыткина, маши
нист сепарации Лидия Ан
дреевна Соколова, машинист 
дробилки Виктор Иванович 
Гусев.

К началу прошлого года в 
смене было уже более десяти 
человек, борющихся за зва
ние ударников коммунистиче
ского труда и троим из них 
уж е было присвоено это по
четное звание. А в ноябре 
1960 года полностью включи
лась в соревнование за ком
мунистический труд, приняв 
высокие обязательства.

С целью повышения произ
водительности труда, повыше
ния уровня технических зна
ний обучить вторым профес
сиям не менее 25 процентов 
состава смены. Принимать 
активное участие во всех про
водимых общественных меро
приятиях цеха, рудника.

Развернуть широкую борь
бу за культуру производства, 
за здоровый быт. Вести бес
пощадную борьбу с  пьянст
вом, с нарушителями трудо
вой я производственной дис
циплины. Каждому третьему 
стать дружинником по наве
дению общественного поряд
ка.

Можно доложить, что вы
полняются все пункты.

По производительности тру
да на 1961 год мы имеем 104 
процента, а рост по отнош е
нию к 1958 году на 10 про
центов, По общеобразователь. 
ному уровню на 1961 год мы 
достигли: со средним н выс
шим образованием 28 процен
тов от  общего числа, с  семи
летним и выше — 48 про
центов. Лишь четыре челове. 
ка в смене имеют образование 
ниже семи классов. Все тру
дящиеся смены, которые не 
повышают общеобразователь-

Первыми на предприятии
ный уровень, занимаются в 
экономическом кружке.

Все в смене в этом году 
освоили вторую профессию 
электроелесаря. Кроме того, 6 
человек имеют по три и бо
лее профессии. Три четверти 
состава смены дружинники, 
12 человек — участники ху 
дожественной самодеятельно
сти. Коллектив смены тру
дится особенно с большим 
тРУДОвым подъемом после 
опубликования и изучения 
проекта Программы партии.

Но надо сказать, что пер
вый пункт наших • обяза
тельств по ритмичной работе 
не выполнен по вине горного 
цеха, который не обеспечил 
в январе и * августе месяцах 
подачу рудной массы, ввиду 
этого из 9 месяцев 1961 года 
мы имеем 2 месяца невы
полнения государственного 
плана по рудной масее.

Рассматривая итоги сорев
нования, рудничный комитет 
в сентябре этого года при
своил нам, первому коллек
тиву на руднике, звание сме
ны коммунистического труда.

П осле присвоения нам это
го почетного звания, мы по
советовались меж ду собой и 
приняли реш ение: нормами
поведения на производстве и 
в бы ту считать моральный  
кодекс строителя ком м униз
ма; отказаться от услуг кас
сира при получении заработ
ной п латы ; отмечать день  
рож дения каждого товарищ а  
п ам ятн ы м  подарком; не реже  
одного раза в месяц прово
дить отды х коллективно —  
п утем  посещ ения кино, вы ез
дов в  театр  или прогулок в 
лес; проводить коллективны е  
читки к н и г с последую щ им  
их обсуж дением ; проводить  
два раза в неделю инф орма
цию  о меж дународном поло
ж ении по материалам газет.

Мы очень рады, что нам 
присвоили звание в предсъез
довские дни и поэтому мы 
считаем это своим подарком 

' X XII съезду нашей Комму
нистической партии.

В. ГРЕБНЕВ, 
начальник смены ком
мунистического труда 

фабрики рудоуправления.

Д р у ж н о й  семьей
Отдел технического контроля 

рудоуправления призван уде
лять больше внимания качеству 
выдаваемой рудником продук
ции. С этой задачей коллектив 
справляется успешно. За весь 
прошлый год мы не имели ни 
одной рекламации от потреби
теля.

Коллектив наш решил боро
ться за звание отдела коммуни
стического труда. Это нас обя
зало многому. На общем собра
нии были обсуждены и приня
ты цеховые обязательства, поз
днее каждым рабочим—индиви
дуальные. В первое время встре
чались трудности, были шеро
ховатости, которые разбирались 
коллективом и больше не повто
рялись.

Горячо, с огоньком идет ра
бота. Коллектив дружный, спло
ченный. Может хорошо порабо
тать, умеет и весело отдохнуть. 
Летом устраивались походы в 
лес. Наши ударники коммуни
стического труда инженер-лабо
рант Г. Кольцова, лаборант 3. 
Никонова, комсорг Н. Селена 
и контролер Н. Никонов явля
ются активными участниками 
хорового коллектива рудника.

Наши товарищи умело соче
тают время работы с учебой. Та
кие, как Н. Никонов и Рая Ба
улина учатся в школе рабочей 
молодежи. Остальные — в сети 
партийного просвещения и дру
гих формах обучения. Коллек
тив дружно провел подписку на 
газеты и журналы на 1962 год. 
Все активно участвуют в обще
ственной жизни рудника.

За плодотворный труд, друж
бу, спайку нашему отделу 29 сен-

----------------- ... | тября было присвоено звание
коллектива коммунистического 

труда. Это звание почетно, оно поможет нам еще улучшить ре
зультаты работы.

Н. ПРОТАСОВ, и. о. начальника ОТК. 
Ж -    — — ------   — -- ----- --

ИЗ Р Е Д А К Ц И О Н Н О Г О  Д Н Е В Н И К А

Прекратить разбазаривание средств
В мае сильным ветром сорвало 

крышу с дома № 8 по улице им. 
Сакко и Ванцетти, который при
надлежит .Билимбаев ск ому по
селковому Совету. Три месяца 
жильцы ходили и обивали поро
ги кабинетов руководителей и 
просили произвести ремонт. А 
дожди между тем делали свое 
дело: обваливались потолки, кир
пичи с углов стен падали, угро. 
жая прохожим неприятными по
следствиями.

Наконец послали кровельщика 
Раца. Он буквально за 50 минут 
сложил на крышу кровельные 
листы без загибов п прибил гво. 
здями. А на третий день все сно
ва ветром сорвало. По наряду 
Раду за такую работу выплаче
но 27 рублей 60 копеек. Выпла
чены деньги и плотникам за то, 
что они за 20 мпнут прибили 
одну полутораметровую доску.

Такое разбазаривание государ

ственных средств — настоящее 
преступление.

В. ВИШНЕВСКИЙ.
ОТ РЕДАКЦИИ: Письмо для 

расследования и уточнения фак
тов было направлено в городской 
финансовый отдел. Была создана 
комиссия в составе мастеров 
жилшцно - коммунальной кон
торы треста «Уралтяжтрубст
рой» тт. Бородиной и Готовце
вой, ревизора тов. Кириллова. 
Они подтвердили правильность 
изложенных тов. Вишневским 
фактов. Крыша отремонтирована 
недоброкачественно и по факти
ческим данным не соответству
ет выплаченному наряду. Кар
низ совершенно не ремонтиро
вался, однако выплачено 5 руб
лей.

Комиссия составила акт, кото
рый будет передан в Билимбаев. 
ский поселковый Совет для при
нятия мер.

В основе социалистического 
производства лежит плановое 
развитие народного хозяйства, 
которое невозможно вести без на
длежащей постановки учета и 
контроля. Статистические данные 
о выполнении планов дают воз
можность правильно оценивать 
слож ившуюся обстановку, служат 
необходимым материалом для со
ставления новых перспективных  
и текущ их планов, объективно 
отражающих потребности комму
нистического строительства в на
шей стране. В этих условиях важ 
ное значение приобретают стиль 
работы советских руководящих 
работников, их принципиальность, 
умение критически относиться к 
результатам своей деятельности и 
вовремя принять необходимые 
меры для исправления соверш ен
ных ошибок.

Однако, как вы явилось в  по
следнее время, отдельные руко
водители, стремясь скрыть невы 
полнение планов и взяты х на се-

По скользкой дорожке
бя обязательств, а также с целью  
скрытия плохой работы предпри
ятия, встали на п уть обмана 
партии и государства, на путь  
очковтирательства и приписок.

Приписки имели место в ряде 
предприятий г. Первоуральска. 
Так, например, в  Коуровском лес
промхозе (бывш ий директор тов. 
Корнилов) за период с 1 сентяб
ря 1 9 6 0  года по 1 апреля 1 9 6 1  
года в результате отсутствия уче
та  и контроля поступающей и 
имеющейся на Нижнем производ
ственном складе древесины было 
приписано к плану 1 3 1 8 2  куби
ческих метра древесины на сум
му 1 0 2 .2 7 6  рублей (в  старом 
масштабе ц ен ). Древесина вклю 
чалась в выполнение плана, ра
бочим производилась оплата, хо
тя  фактически древесина не за
готовлялась. Броме того, с  целью  
увеличения показателен выполне

ния плана дровяное долготье в 
количестве 1 4 3 0  кубометров бы
ло переведено в деловую древе
сину. Таким образом, в результа
те отсутствия учета и контроля  
государству был причинен ущерб  
на сумму 1 2 0 .4 9 9  рублей.

Обман государства, приписки и 
очковтирательство имеют место 
такж е в  строительных организа
циях, где этим прикрываются  
подчас крупные 'хищ ения строи
тельны х материалов и денежных  
средств. Так, Мельников, рабо
тая старшим прорабом П ерво
уральского монтажного участка  
Верхне -  Пышминской конторы  
треста «Сою знгахтоспецмоитаж», 
по предварительному сговору и 
совместно с мастером этого у ч а 
стка Климановым на протяжении  
ш ести месяцев 1 9 6 0  года, путем  
выписки фиктивных нарядов за
нимались хищением государст

венных средств. С целью  хище
ния государственных средств 
Мельниковым и Климановым на 
работу на Дегтярском руднике 
были оформлены лица, которые 
фактически никакой работы там 
не выполняли, а по фиктивным  
нарядам получили из кассы  Дег- 
тярского медного рудника 4 0 8 2 9  
рублей (в старом масштабе цен), 
которые были переданы Мельни
кову и  Климанову, а последние 
эту сумму присвоили.

Таким образом, путем приписок 
и злоупотребления служебным  
положением Мельников и Клима- 
нов нанесли ущ ерб государству в 
сумме 1 0 3 .9 8 6  рублей (в  старом 
масштабе ц ен ). Приговором Пер
воуральского городского нарсуда

(Окончание на 4 стр.).



Каждой сем ье—газету и журнал  

Ж ур н а л ы  наш их д рузей
Городская библиотека вы писы 

вает более 6 0  названий газет и 
ж урналов. Среди них ж урналы  
социалистических стран: «К и та й » , 
«Г Д Р », «П ол ьш а», «Социалисти
ческая Ч ехословакия», «К ор ея» и 
др. Это довольно интересные по 
своему содержанию, богато иллю 
стрированные издания.

В журналах публикую тся ста
тьи , очерки, рассказы, в которых  
говорится о достижениях трудя

щ ихся социалистических стран в 
борьбе за мир, за социализм. 
Большое место в ж урналах соци
алистических стран отводится ли
тературной и  музы кальной сто
ронам жизни, театру, спорту.

Ж урналы социалиста ч  е с к и х 
стран имеют больш ой спрос у  чи
тателей.

П ервоуральцы ! Выписывайте 
ж урналы наш их друзей —  «К и 
т а й », «П ол ьш а», «К о р е я », «ГД Р ».

И. Т Р О П П .

ПО УТРАМ
1

Н А Ш
!ЕШШРЬ

Сегодня исполнилось 60 лет 
со дня рождения видного де
ятеля Коммунистической пар
тии и Советского государства 
Александра Сергеевича Щер
бакова. Родился он в гор. Ру
зе, Московской области, в 
семье рабочего. В 12-летнем 
возрасте он уже работал уче
ником в Рыбинской типогра
фии, позднее — на железной 
дороге.

В 1917 году, когда ему ис
полнилось 17 лет, А. С. Щер
баков пошел добровольцем в 
Красную гвардию, а через год 

- 1 был принят в партию боль- 
А шевиков. Некоторое время он 

был комсомольским вожаком. 
Затем ему дали путевку на 
учебу в Коммунистический 
университет имени Я. М. 
Свердлова.

Окончив университет, Алек
сандр Сергеевич возглавлял 
партийные организации в 
Сормове, Нижнем Новгороде, 
Муроме.

В 1934 году на первом Все
союзном съезде Союза совет
ских писателей А. С. Щерба
ков был избран первым се
кретарем Союза советских 
писателей. В одном из писем 
А. С. Щербакову А. М. Горь-

Петр
Михайлович Лопо

тошкин стремительно 
вскакивая с постели, 
принимался за утрен
нюю гимнастику, пере
ходил к водным 
процедурам, а по
сле процедур пло
тно завтракал, 
пружинистой походкой 
спускался с лестницы 
и бодро садился в авто
мобиль, ждущий его у  
подъезда.

Доброжелатель н ы й 
кивок знающего себе 
цену человека —  и са
латовая «Волга» мча
лась в автохозяйство 
легковых автомобилей, 
где Лопотопжип явля- 

2 ется самым главным на
чальником, 

j Салатоцветная «/Волга» 
 ̂ формально не была пер- 
 ̂ сональным автомобилем 

< начальника. Мишины 
 ̂ автохозяйства работали 
 ̂ по договорам с учреж- 
 ̂ дениями й предприяти- 

$ ями, выполнять эти до- 
й говоры было единствен- 

кий писал, что его приход к Й ной их обязанностью.

здоровье куда и когда 
хотел, считая себя хо 
зяином всех «Волг» и 
«Побед» автохозяйства. 
На охоту и на рыбную 
ловлю он ездил на «ГАЗ

обслуживающего торго
вые точки. Огляделся 
Лопотошкин по сторо- • 
нам — был он калач 
тертый, — глаз имел 
острый —  и тотчас об-

НА ПЕРСОНАЛЬНОЙ

А. С. 
Щербаков
(К 60-ЛЕТИЮ с о  д н я  

РОЖДЕНИЯ)

руководству Союза писателей й 
возбуждает у него «крепкую й

В о всяком случае, во
зить начальника авто

надежду на то, что молодая Й хозяйства было скорее 
наша литература найдет в ли. J не обязательно, а не- 
це Вашем крепкого, толково-  ̂ желательно. Но Лопо- 
го, заботливого руководителя. { тошкин не был форма- 
Вы понимаете, как необходим j  листом и ездил себе на 
такой руководитель, партиец- Й 
большевик»... ^

Через два года А. С. Щер- $ 
баков избирается секретарем ^
Ленинградского обкома пар-  ̂ Библиотека пропагандирует ве_ 
тии, в 1938 году — секрета- й личайшую Программу Комму ни- 
рем Московского городского и ; стической партии Советского Со- 
областного комитетов ВКП(б),  ̂ юза> а также патриотическое 
а на XVIII Всесоюзном пар-  ̂ движение трудящихся за до- 
тийном съезде — членом ЦК < срочное выполнение плана к от- 
ВКП(б). < крытию XXII съезда КПСС.

С 1941 года А. С. Щербаков J в читальном зале библиотеки 
— секретарь ЦК ВКП(б) и  ̂ клуба Новотрубного завода офор- 
кандидат в члены Политбю- i  млен стенд: «Программа комму- 
ро ЦК ВКП(б). В годы Вели- S диетического строительства», где 
кой Отечественной войны он  ̂ помещены портреты В. И. Лени- 
работал начальником главно-  ̂ на, К. Маркса, цитаты, проект 
го политического управления i Устава КПСС, книги о семилет- 
Красной Армии, заместителем  ̂ нем плане.
народного комиссара Оборо- \ -j-ут же оформлен иллюстриро- 
иы СССР и начальником Со- 5 ваНнЫЙ стеНд «Навстречу XXII 
ветского Информационного  ̂ съезду партии», папка с газетны- 

Р0-  ̂ ми статьями «Всемирный от-
Умер Александр Сергеевич  ̂ клик» о том, как обсуждают тру. 

Щербаков в возрасте 44 лет 5 дящиеся нашей страны и за ру- 
10 мая 1945 года. $ бежом великий документ нашей

-69», который он так
же относил к числу к 
себе прикр ешлешных.

Петр Михайлович хо
тя и был начальником, 
но над ним имелся на
чальник повыше.

— Я, — сказал тот, 
— тебя, Лопотошкина, 
выгоню в три шеи по 
собственному, так ска
зать, твоему желанию.

—  Помилуйте?? За 
что?!

ь - Не положена тебе 
персональная машина, 
а ты ездишь. Сигналов 
на тебя — гора. Безо
бразие!

—  Что ж, — заявил 
Лопотошкин, — отри
цать не буду. Факт ос
тается фактом. Раз так, 
увольняйте меня «по 
собственному жела
нию».

Однако без должно
сти Петр Михайлович 
не остался, устроился 
начальником гаража,

любовал себе юркий 
«Москвич» с кузовом 
«Овощи - фрукты». Не 
знаем, каким фруктом 
возомнил себя Лопото
шкин, но после утрен
ней гимнастики, вод
ных процедур и плот
ного завтрака Петр Ми
хайлович пружинистой 
походкой спускался к 
«Москвичу», доброже
лательно кивал шоферу 
и мчался куда и когда 
хотел.-..

И опять престрогий 
начальник вызвал к се
бе Петра Михайловича 
и, сославшись на сиг
нал, выгнал завгара в 
три шеи «по собствен
ному желанию».

И опять Лопотошкин 
без должности не оста
лся, а сделался он на
чальником автобазы, 
где, кроме тяжелых ди
зельных автомобилей, 
ничего автомобильного 
не было.

ЮМОРЕСКА
«За неимением гер

бовой, пишут на про
стой», — говорит по
словица. За неимением 
легковых ездят на тя
желых. Лопотошкин 
быстро сориентировал
ся и после сытного зав
трака и предшествовав
ших ему гимнастиче
ских упражнений и 
водных процедур спу
скался к подъезду, где 
его ждал самосвал, на 
тапоте которого сереб
рился зубр.

И ехал.
Теперь Лопотошкин 

занимает должность 
начальника управления 
«С'г роймеханиз а ц и я». 
И... — стремит е л ь н о 
вскочив с  постели и 
Цроч., — он едет к ме
сту своей службы .̂а, 
вообще, куда желает 
на... автокране.

Что-то будет, коли 
Петр Михайлович сде
лается директором сов
хоза или, скажем, на
чальником дорожного 
отдела? Ему же придет
ся спускаться с лест
ницы пружинистой по
ходкой, чтобы сесть на 
гусеничный трактор 
или моторный каток!

А пока... пока он на 
персональном автокра
не.

МЫ ГОТОВИМСЯ К СЪЕЗДУ

По скользкой дорожке
(Окончание. Нач. на 3 стр.).

от 1 0 — 1 4  августа 1 9 6 1  года 
Мельников осужден к 8  годам ли
ш ения свободы, Климанов —  к 
4  годам лишения свободы.

Кисельников и Соковнич, рабо
тая шоферами в конторе комму
нальны х предприятий Перво
уральского горкомхоза, пользу
ясь отсутствием надлежащего 
учета , в 1 9 6 0  году продолжи
тельное время занимались при
пиской рейсов в путевы х листах  
по вывозке нечистот, в результа
те чего незаконно получили 4 4 1  
рубль (в  новом масштабе ц ен ).

За последнее время в процес
се проверок вскрыты приписки к 
выполнению плана в автобазе 
№  1 5  и на заводе железобетонных  
изделий и конструкций треста 
«У р алтяж тр убстр ой ».

Так, в результате отсутствия  
учета и  контроля в Первоураль
ской автобазе №  1 5  (начальник  
тов . Рогозников) за первый квар
тал приписаны к плану в дей
ствительности неперевезенные 
грузы  в количестве 4 1 4 0  тонн. 
Кроме того, при вы пуске ав
томаш ин из гаража и возвра
щ ении их показания спидометров 
не снимались, вследствие чего 
клиентами в путевы х листах за
выш ались расстояния и количе
ство перевозимых грузов.

В деревообделочном цехе Пер
воуральского завода Ж БИК (бы в
ший начальник цеха тов. Деми- 
денко) в  течение пяти месяцев  
1 9 6 1  года систематически про
изводились приписки выпускаемой  
продукции. Всего к плану при
писано продукции на сумму 
3 7 .6 2 9  рублей (в  новом масш
табе цен ).

Также имели место приписки  
на ряде других предприятий го
рода. По припискам, имевшим ме
сто в Первоуральской автобазе 
ДМ» 1 5  и  в  цехе завода Ж БИК, про
куратурой г . Первоуральска воз
буждены уголовны е дела и  про
водится расследование.

«Очковтирательство, приписки, 
так же, как и любой другой об
ман партий и  государства, в ка
кой бы форме он не проявлялся, 
—  указы вается в редакционной 
статье 'ж урнала «Коммунист»  
( 1 9 6 1  год ДМ» 9, стр . 7 2 )  —  есть 
тягчайш ее зло, преступление пе
ред народом. Подобные действия  
в  корне чуж ды  наш ему социали
стическому общ еству, принципам  
нашей ж изни, и, если их не пре
сечь в зародыше, они могут н а - | 
нести большой ущ ерб государст
в у » .

Несмотря на то, что факты об
мана государства являю тся гру
бейшими наруш ениями законно
сти и носят преступны й харак
тер, на предприятиях города не- : 
достаточно принималось мер к их '

устранению, а прокурорско-сле- 
дственными органами не обеспе
чивалось достаточно активной  
борьбы с лицами, ставшими на 
путь преступного обмана госу
дарства.

С целью усиления борьбы с оч
ковтирательством и приписками в 
отчетности, 2 4  мая 1 9 6 1  года из
дан Указ Президиума Верховного 
Совета СССР, по которому лица, 
виновные в  приписках государ
ственной отчетности и представ
лении других умышленно иска
женных отчетны х данных о вы 
полнении планов, наказываются  
лишением свободы на срок до 3 
лет.

Наше государство сильно тем, 
что оно смело признает свои оши
бки и принимает меры к их ис
правлению. Вы явивш иеся факты  
нечестности, неправдивое™  от
дельных работников перед пар
тией и государством несомненно 
будут искоренены.

Партийные, комсомольские и 
профсоюзные организации долж
ны оказать органам прокуратуры  
сущ ественную  помощ ь по вы явле
нию и пресечению фактов очко
втирательства и приписок, имею
щ ихся ещ е со стороны отдель
ны х лиц на предприятиях и у ч 
реждениях города, с целью при
влечения этих лиц к уголовной  
ответственности.

Н. НЕСТЕРОВ, 
пом. прокурора города, 

юрист II класса.

эпохи—проект Программы КПСС.
Подобрана картотека по про

ектам Программы и Устава КПСС 
На абонементе оформлена 

книжная выставка, посвященная 
XXII съезду партии, с  разделами 
о коммунистическом строитель
стве и семилетнем плане. Кра
сочно оформлен календарь — 
дата съезда КПСС — 17 октяб
ря и «Моральный кодекс строи
теля коммунизма».

Альбом «Наш завод» система
тически пополняется новыми 
материалами о достойной встре
че XXII съезда тружениками на
шего завода.

Проводятся беседы с читате
лями при выдаче книг. В резуль
тате такой работы значительно 
увеличивается опрос на общест
венно-политическую литературу,

РАБОЧИМ 7-го ОТДЕЛЕНИЯ 
ПЕРВОУРАЛЬСКОГО 

СОВХОЗА 
Правление райпо сообщает, 

что факты, указанные в ва
шей заметке, подтвердились. 
За нарушение правил совет
ской торговли на продавца 
магазина № 21 Ряпосову А. С. 
наложено административное 
взыскание.

а особенно по проекту Програм
мы и Устава /КПСС.

Можно привести такой пример: 
если в июне месяце этого года 
было выдано 434 книги, то в 
сентябре выдача возросла до 
530 экземпляров.

Многие члены бригад и удар
ников коммунистического труда 
являются читателями нашей би
блиотеки. Так почти вся брига
да коммунистического труда це
ха № 5 читает книги в библи
отеке. В числе их Ф. В. Воробь
ев, В. М. Тычинип и другие.

Л. СНЕГИРЕВА, 
библиотекарь.

ОЗЕЛЕНЯЮТ ГОРОД
Большой вклад в озеленение 

города, в превращение его в го
род-сад вносят учащиеся 6—7 
классов школ №№ 4 н 32. По 
улицам Чкалова и Ватутина они 
выкопали траншеи для посадки 
кустарников, окопали уже имею
щиеся посадки.

Директора этих школ О. П. 
Толпыгина и М. И. Постоногова 
всегда с охотой откликаются на 
просьбы домоуправлений и ока
зывают помощь.

М. КОРМИЛИЦЫНА, 
член городского женеовета,

■ м Н ч .
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ГГ ОРТУГАЛЬСКИЕ импери.

алисты ведут колониаль
ную истребительную войну 
против борющегося за свое 
освобождение народа Анголы. 
Упорное сопротивление, ока
зываемое ангольскими пов. 
станцами, приводит в ярость 
Португальских карателей. Они 
вымещают свои неудачи на 
мирном гражданском населе

нии, расстреливая стариков.
На снимке: они бежали от 

зверств колонизаторов.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.
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